

『第31回国際高校生選抜書展表彰式に参加して』

2年 森川 和奏(多気町松阪市学校組合立多気中学校)

今回、私は第31回国際高校生選抜書展(書の甲子園)で秀作賞を受賞し、また団体で地区優秀賞をいただいた津高校の代表として、3年ぶりに開催された表彰式に参加しました。会場には全国から受賞した高校生が集まり、厳かな雰囲気です。私自身、今回のような大きな表彰式には慣れておらず、どこか落ち着きがありませんでしたが、式に参加できた喜びと感謝の気持ちでいっぱいでした。

表彰式の中で印象に残っていることは、文部科学大臣賞を受賞した2名による席上揮毫と団体で全国優勝した高校による書道パフォーマンスです。揮毫をする方が筆を握ると一気に会場中に緊張が走り、皆筆使いを見ようととても集中していました。私もその筆使いに圧倒されながらも今後の作品制作時の良い参考になりました。

改めて、このような式に参加できたことを、とても光栄に思います。津高校としては地区優秀校に選ばれましたが、東海地区優勝を目標にこれからも書道部一同精進していきたいと思っています。私個人としても、今までの集大成として自分の納得いく作品を書けるように悔いの残らないよう努力していきます。

